



EKS - INFO

Liebe Eltern und Kinder der Erich Kästner-Schule,

Termine:

Donnerstag, 27.2.25
Karneval in der EKS

Freitag, 28.2. bis einschließlich Mittwoch, 5.3.25
schulfrei (Freitag bis einschließlich Dienstag bewegliche Ferientage und Mittwoch schulinterne Lehrerfortbildung)

Montag, 10.3. – einschl. Freitag, 14.3.25
Anmeldungen zu den weiterführenden Schulen für Jg.4

Montag, 10.3.25
Unterrichtsschluss um 9:30 Uhr für Jahrgang 4

Montag, 14.4. bis einschließlich Freitag, 25.4.25
Osterferien

Freitag, 2.5.25
unterrichtsfrei wegen schulinterner Lehrer*innen-Fortbildung

Freitag, 30.5.25
Trixitt

Lesen Sie den Brief in Ihrer Muttersprache!



Elternabholbereich:

Ein dickes Dankeschön an alle Eltern, die dazu beigetragen haben, dass sich unser Abholbereich vor dem Sekretariat so gut etablieren konnte. Dennoch möchten wir auch alle übrigen Eltern an dieser Stelle nochmal darauf hinweisen, dass Sie Ihre Kinder bitte vor den Toren oder eben vor dem Sekretariat (Elternabholbereich) in Empfang nehmen. Sollten Sie sich ausnahmsweise einmal verspäten, rufen Sie uns gerne an. Wir informieren dann Ihre Kinder entsprechend. Sollten Sie Wünsche oder Ideen zu einer schöneren Gestaltung des Elternabholbereiches haben, informieren Sie uns bitte unter sl@erich-kaestner-schule.ratingen.de. Gerne nehmen wir Ihre Vorschläge in unsere Planungen auf!

Anmeldung zu den weiterführenden Schulen:

Wir möchten die Eltern unserer Viertklässler*innen bitten, dass Sie bei der weiterführenden Schule Ihrer Wahl entweder für Montagvormittag (10.3.25) oder ansonsten einen Termin im Nachmittagsbereich für die Anmeldung Ihres Kindes vereinbaren.

Polizei-Kontrollen:

Achten Sie bitte darauf: Am liebsten kommen Ihre Kinder morgens zu Fuß in die Schule und am liebsten auch alleine bzw. gemeinsam mit anderen Kindern. Weil die Situation im Wendekreis vor dem evangelischen Kindergarten so gefährlich ist, freuen wir uns über unregelmäßig stattfindende Polizei-Kontrollen. Vor allem achtet die Polizei auch darauf, dass Ihre Kinder – sofern sie wirklich mit dem Auto in die Schule gebracht werden müssen – entsprechend gesichert sind. D.h. passender Kindersitz und Sicherheitsgurt – sonst ist es nicht nur gefährlich, sondern auch teuer !

Squad-Game:

Vermehrt hören wir in einzelnen Klassen von Kindern, dass sie die Serie „Squid-Game“ schauen. Squid-Game ist eine Serie, für die die FSK eine Altersgrenze ab 16 Jahren festgelegt hat. Es gibt viele Gewaltszenen, die eine **psychische Belastung für Kinder** darstellt. Informieren Sie sich gerne auf <https://www.schau-hin.info> Auch für die Nutzung von Whatsapp beträgt das Mindestalter 13 Jahre !!!



Karneval:

Wir wollen gerne mit Ihren Kindern am Donnerstag, 27.2.25 gemeinsam Karneval feiern.

Um niemanden zu ängstigen, geben Sie Ihrem Kind bitte keinerlei Waffen mit in die Schule und verzichten Sie auf Verkleidungen mit einer Vollmaskierung.

Gesundes Frühstück:

Viele Kinder haben jeden Morgen ganz tolle Sachen dabei! Es freut uns sehr, wie großartig viele Eltern auf ein gesundes Pausenfrühstück achten!

Herzliche Grüße
im Namen unseres gesamten Kollegiums
Britta Sülzen und Andrea Achenbach

https://es1.ftdn.net/sg/02/08/74/26/1000_F_2087426201_1-rDfOLz6icY9WahPKGCn3fPRDd4.jpg